

Norinvest se paie la banque genevoise BPG

La société d'investissement genevoise Norinvest, qui contrôle notamment le joaillier lausannois Golay Buchel, a annoncé lundi soir le rachat à 100% de la Banque de Patrimoines Privés (BPG).

Aucun montant chiffre n'a été articulé pour la transaction.

En 2007, derniers chiffres publiés sur son site internet, l'établissement bancaire genevois avait dégagé un bénéfice net de 2,46 millions de francs. Il employait 61 personnes pour des avoirs de clientèle sous gestion de 2,05 milliards de francs.

La finalisation de l'opération requiert encore le feu vert de l'autorité de surveillance des marchés suisse FINMA et de la banque centrale des Bahamas, précise Norinvest.

La BPG avait notamment fait parler d'elle quand son fondateur et principal actionnaires François Rouge avait été incarcéré en France en 2007 et libéré sous caution l'année suivante. Il était inculpé de blanchiment et d'associations de malfaiteurs.

La justice française lui reprochait notamment d'avoir financé un club de jeu et des restaurants, lieux d'affrontement entre bandes liées au grand banditisme. Le banquier genevois avait toujours clamé son innocence.

Source: SDA/ATS

Recommander cet article...

 Par e-mail  Par formulaire

Partager cet article sur...

